



5 Pièces

185 m²

Réf. ITEB3119_MH_3108_4

898 000 €

Six-Fours-les-Plages

Maison à vendre (83140)

abriculteurs

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Abriculateurs a le plaisir de vous présenter cette maison avec piscine et jardin à la vente et situé Six-Fours-les-Plages (83140). Idéalement située à Six-Fours-les-Plages, dans le secteur très recherché du Brusc, découvrez cette villa contemporaine nichée sur les hauteurs, à seulement 5 minutes en voiture du port. Elle bénéficie d'un cadre privilégié avec une belle vue dégagée sur la mer et les collines environnantes. Développant une superficie totale de 185 m², dont 140 m² habitables auxquels s'ajoute un appartement indépendant de 45 m², cette propriété séduit par son architecture pensée ...

Abriculateurs is pleased to present this house with a swimming pool and garden for sale, located in Six-Fours-les-Plages (83140). Ideally situated in Six-Fours-les-Plages, in the highly sought-after Brusc area, discover this contemporary villa nestled on the heights, just a 5-minute drive from the port. It enjoys a privileged setting with beautiful unobstructed views of the sea and surrounding hills. Offering a total area of 185 m², including 140 m² of living space plus an independent apartment of 45 m², this property impresses with its architecture designed to fully benefit from the light and ...

ABRICULTEURS

- 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

